

Le journal de bord de la Belle Poule

Jeudi 17 avril 2014

«La Belle Poule se prépare à la Tall Ship race »

Source : Marine nationale

Après vous avoir laissé aux portes de Nantes nous avons appareillé dimanche après-midi pour rejoindre le Guilvinec et embarquer 11 élèves de CAP du lycée professionnel maritime.

Ces jeunes garçons passionnés de mer et de navigation ont démontré durant la semaine leur volonté et leur intérêt pour la manœuvre. Dans une météo fatigante (25 nœuds, froid et grand soleil) ils ont fait preuve d'endurance et de belles qualités de marin (solidarité, discipline, disponibilité).



Après 2 longues journées dans le vent nous avons relâché une nuit à Lorient pour attendre une amélioration des conditions. Cette nuit salvatrice pour le repos des corps fut propice à une nouvelle journée de navigation et de formation autour de l'île de Groix.

Ce matin, changement de programme, le « défi goélettes » nous attendait avec la Recouvrance. Cette régata importante dans notre préparation à la Tall Ships race servait aussi de test pour mesurer les apprentissages de nos recrues de la semaine. Si la météo était favorable à notre concurrente (12 nœuds de vent et la Recouvrance déplace 140 tonnes), nous pouvons quand même nous satisfaire des 7 nœuds affichés au loch et de l'excellent état d'esprit de l'équipage. Nos virements furent impeccables et notre volonté implacable ! Vivement la seconde manche lundi.

Nous sommes rentrés au port de la Trinité sur mer ce soir pour une escale de 4 jours durant le « Spi Ouest France » où les visites de la Belle Poule devraient avoir un beau succès.



L'Equipe de la Belle Poule au grand complet – Photo Marine nationale